



FEDERATION FRANCE SOFT ARMORED FIGHTING

5 place de la Barreyre, 63320 Champeix

www.ffsaf.fr
06.12.13.78.55
contact@ffsaf.fr

Association NRA W633001595
Siret 829 458 355 00015

À l'attention de toutes celles et tous ceux qui ont officié en tant qu'arbitres et assesseurs sur les Championnats d'Europe 2023 de Béhourd Léger.

À Champeix, le 14 juin 2023,

Bonjour à tous,

En tant qu'arbitre en cheffe des Championnats d'Europe de Béhourd Léger, je tenais à vous adresser ces quelques mots pour vous faire part de mon immense reconnaissance et ma fierté d'avoir eu une équipe d'arbitres aussi présente et volontaire lors de notre tournoi européen.

Ce travail, long, fastidieux, fatigant et parfois ingrat est indispensable à tout tournoi afin d'assurer des combats respectueux et équitables en toute sécurité. Ce fut un week-end riche et intense mais vos sourires et votre bonne humeur sont restés indemnes malgré les vagues que nous avons affrontées ce week-end. Nous sommes restés unis et nous avons su répondre aux impératifs d'une seule et même voix.

Tout d'abord, je tiens à remercier mes arbitres centraux : Cyril, Raphaël et Romain.

Je tiens à remercier tout particulièrement Cyril pour son travail acharné et admirable pour l'organisation des lices de ce tournoi et la formation des arbitres écuyers. Grâce à lui nous n'avons eu qu'une petite minuscule heure de retard sur certaines lices de la journée, je ne le dirais jamais assez fort : MERCI ! C'est une véritable victoire pour les combattants ainsi que pour les bénévoles qui ont pu avoir des pauses dans la journée.

Aussi, comme vous avez pu le voir les arbitres centraux ont été parfois malmenés et mis sous tension. Nous nous sommes également retrouvés face à des enjeux que nous ne sommes pas capables de mesurer pour certains pays ce qui pourrait expliquer certaines contestations apportées à notre arbitrage. Merci à vous trois d'avoir tenu bon, nous avons réussi nos missions majeures qui sont la mise en sécurité des combattants et le maintien de l'égalité tout au long du tournoi. Nous pouvons être fiers de notre travail !



La FFSAF est fondatrice et affiliée à la SAFE Federation.
Soft Armored Fighting European Federation



Ensuite, je tiens à remercier tous les assesseurs du week-end, que vous ayez arbitré une catégorie ou plusieurs : nous avons réellement besoin de vous. Quel plaisir de vous retrouver (ou vous découvrir !) à chaque tournoi... Nous commençons à avoir une équipe fidèle et investie à nos côtés et nous en sommes très fiers. Vous avez été une réelle source d'apaisement pour nous grâce à votre volonté, votre bonne humeur et vos sourires de toujours. Nous pouvons compter sur vous et je pense pouvoir parler pour tous les arbitres centraux en vous disant que nous vous en sommes très reconnaissants. De nombreux assesseurs commencent à monter en compétence, nous prévoyons au niveau de la FFSAF une formation avant le prochain tournoi national (Tournoi d'Hiver, deuxième weekend de janvier). N'hésitez pas à nous faire part de vos désirs de formation. Divers points sont en réflexion de mon côté sur la forme des formations qui seront proposées. Affaires à suivre... Je ne manquerais pas de vous en informer.

Dans ces remerciements, je n'oublie bien évidemment pas tous les clubs ayant prêté main forte aux Ecuyers (je vais essayer de n'oublier personne): les Ours de Bigorres, la Salle d'Armes Ecole Ancienne Paris et Aveyron, Bosses et Rebonds, les Salamandres, les Faucons Noirs et la Maisnie de Colombes. Vous l'avez compris, notre sport prend de l'ampleur, il y a de plus en plus de combattants lors des tournois. Les Écuyers du Marchidial ne peuvent plus subvenir seuls aux besoins : nous sommes ravis de découvrir de nouveaux assesseurs parmi vos membres !

Plus globalement, nous savons maintenant sur quoi travailler au sein de la nouvelle Fédération Européenne (SAFEF), le Tournoi d'Hiver nous permettra de tester les nouveaux points de règles. Aussi, un débrief détaillé sur le déroulé du tournoi de ce week-end à destination de la SAFEF sera également réalisé par mes soins selon les différents retours de mes centraux et assesseurs. Nous nous assurerons de mettre au cœur des prochaines discussions les valeurs essentielles et indispensables de tout sport qui sont : le respect et l'éthique.

Arbitralement vôtre,

Flora Lotte,
Arbitre en cheffe